

HARTMUT SEELE SIEGTE IN DER AK 45

Stralsunder Läufer beim Ueckermünder Haffmarathon auf Medaillenplätzen

■ **Laufen.** Der frische Wind piff über die flache Heide, als am Sonnabend der Startschuss für den 28. Ueckermünder Haffmarathon fiel. In diesem Winter hatten die Langstreckenspezialisten bei wenig Schnee und Eis relativ günstige Trainingsbedingungen und konnten sich so gut auf die Landesmeisterschaften im Marathon vorbereiten. In hervorragender Verfassung und mit einer konstanten Renn-einteilung präsentierte sich der Stralsunder Hartmut Seele. Er absolvierte die insgesamt sechs Runden in einem gleichmäßig hohen Tempo und finishte nach nur zwei Stunden, 54 Minuten und 58 Sekunden. Damit siegte er in der Altersklasse M 45 und erreichte in der Männergesamtwertung den dritten Platz. Ein starkes Rennen bot auch Arnd Lander (M 50), der in hervorragenden 3:09:46 h Vizelandesmeister in

seiner Altersklasse wurde und sich als Achter des Gesamtfeldes ebenfalls unter den Top Ten der Landesrangliste platzierte.

Den gleichzeitig ausgetragenen Halbmarathon absolvierte Karlheinz Wissel mit dem Neubrandenburger Ingo Kalkbrenner in 1:43:25 gemeinsam und wurde dafür als Dritter in der M 40 geehrt. Andre Kobsch (M 45) kam in 1:39:13 h auf den zweiten Rang und Holger Ermel wurde in 1:54:25 h in der stark besetzten M 40 Sechster. Bei den über 70jährigen Männern belegten Dietrich Mattke (2:07:16 h) und Werner Freiberg (2:11:18 h) hinter Ortwin Kowalzik vom HSV Neubrandenburg die weiteren Podestplätze. Vereinskollege Edgar Raschauer (M 75) beendete als ältester Teilnehmer dieses Feldes das Rennen nach 2:25:45 h.

Andre Kobsch



Dietrich Mattke gewann bei den Senioren im Halbmarathon.

Arnd Lander auf der Laufstrecke und beim Zieleinlauf.

Fotos (2): Kobsch

Quelle: Zeitung am Strelasund vom 03.04.2011